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平成２５平成２５平成２５平成２５年第３年第３年第３年第３回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順回定例会一般質問通告書順    

    

日付日付日付日付    順順順順    番番番番    議議議議    員員員員    名名名名    党党党党    名名名名    

 

 

 

９ 

月 

1８ 

日 

 

１ 緑緑緑緑    川川川川    栄栄栄栄    一一一一    無 所 属 

２ 佐佐佐佐    川川川川    勇勇勇勇    司司司司    無 所 属 

３ 岡岡岡岡    部部部部    淳淳淳淳    一一一一    日本共産党 

４ 鈴鈴鈴鈴    木木木木    一一一一    郎郎郎郎    無 所 属 

５ 高高高高    木木木木    節節節節    男男男男    無 所 属 

６ 佐佐佐佐    藤藤藤藤    一一一一    夫夫夫夫    無 所 属 

 

 

 

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 1 番 

緑川緑川緑川緑川    栄一栄一栄一栄一    

    

1.1.1.1. 平成平成平成平成 25252525 年度主要年度主要年度主要年度主要    

事業事業事業事業についてについてについてについて    

    

(町 長) 

(1)平成 25 年 8月末現在の発注状況及び発注残は。 

(2)平成 25 年度における入札不調件数は。 

(3)町公民館改修工事の進捗状況は 

 

２ ４番 

佐川佐川佐川佐川    勇司勇司勇司勇司    

1111....町健康検診について町健康検診について町健康検診について町健康検診について    

 

 (町 長) 

(1) 住民検診の受診までの流れで毎年最初に行う検診希望

の意向調査の結果を特定健康診査対象者にも生かし、区

長配布の改善はどうか。 

(2) 住民検診の中で毎年実施している検診以外で間隔的に

実施している検診は何か。そうしている理由は。 

また、無料クーポン継続と対象検診枠の拡大はどうか。 

(3) ドック受診について本年度申込みが数日で満杯になり

希望待機者（キャンセル待ち）10 数名の人が、受診し

たくても受けられない状況にあると聞きますが、その実

態はどうか。 

(4) 検診での早期発見が医療費抑制につながります。申込者

全員が受診できる対応が必要と思うが、今後の対策はど

うか。 

 

 ３ 

 

７番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一    

1111....    介護施設の現状と介護施設の現状と介護施設の現状と介護施設の現状と

対策対策対策対策    

(町 長)    

(1)古殿町の入所待機者の推移はどうなってきたのか。 

(2)古殿町で増設できなかった経緯は。 

(3) 今後古殿町での増設の必要性及び増設の見通しは。 

 

2222....    幼保一体施設と認幼保一体施設と認幼保一体施設と認幼保一体施設と認

定こども園につい定こども園につい定こども園につい定こども園につい

てててて    

    

(町 長) 

 

 

    

(1)６月議会で認定こども園との名称で答弁したが、いつの

時点で認定されたのか。 

(2)認定こども園とは、これまでの幼児保育・幼児教育と何

が違うのか。 

(3)運営体制は具体的にどうなるのか。 

(4)給食の体制はどうなるのか。 

3.3.3.3.大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現

状は状は状は状は    

(町 長) 

    

(1)計画を実施する過程において、現在はどんな状況か。 

(2)検討委員会の検討は今でも続いているのか。 

(3)橋と道路について考えはまとまったのか。 

 

4.4.4.4.今年度の雪道対策に今年度の雪道対策に今年度の雪道対策に今年度の雪道対策に

ついてついてついてついて    

 

 

 

    

(1)前年度の対応の中から、今年度優先的に取り組むべき 

  課題と考えていることは何かあるか。 

(2)スクールバス運行路線に対して、特別に取り組まなけれ

ばという状況はあるか。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 7 番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一 

5.5.5.5.原発事故原発事故原発事故原発事故にににによる対応よる対応よる対応よる対応

策と考え方策と考え方策と考え方策と考え方    

 

(町 長)    

(1)現在までの除染計画の進み具合は。 

(2)仮置場に係る具体的状況は。 

(3)賠償に関して支払いは受けたのか。 

(4)鮫川村焼却施設の現況と塙町バイオマス事業凍結につ

いてどう捉えているのか。 

 

6.6.6.6.企業支援に関する考企業支援に関する考企業支援に関する考企業支援に関する考    

え方についてえ方についてえ方についてえ方について    

    

(町 長)    

    

(1)企業支援の概念として、どうあるべきと考えているの

か。 

(2)古殿町の支援内容について、手厚いと思っているのか。 

  まだ足りないと思っているのか。 

(3)現在の条例は、他町村と比して十分な支援体制だと思っ

ているのか。まだ改正すべき点もあると考えているの

か。 

 

４ ２番 

鈴木鈴木鈴木鈴木    一郎一郎一郎一郎    

1.1.1.1. 人口減少に伴う町人口減少に伴う町人口減少に伴う町人口減少に伴う町

の活性化対策はの活性化対策はの活性化対策はの活性化対策は    

 

(町 長)    

(1) 若者世代の定住化にむけ、町が行っている支援はなに

か。 

(2) 宅地造成等居住環境の整備計画はあるか。 

(3) 越代の桜祭りと古殿八幡神社の笠懸・流鏑馬などを中心

とした観光資源を県内外にどのようにピーアールして

いるのか。 

(4) 郷土文化保存伝習施設の利用状況は。 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５番 

高木高木高木高木    節男節男節男節男    

    

    

    

    

 

 

 

 

 

 

1.1.1.1.公共施設のマネジメ公共施設のマネジメ公共施設のマネジメ公共施設のマネジメ

ントントントントについてについてについてについて        

    

 

 

(町 長・教育長) 

 

    

(1)石川地方５町村による公の施設の相互利用に関する協

議の目的は。 

(2)幼保一体施設に伴う跡地の利活用の計画は。 

(3)町民第１体育館の改築計画の中で、町民の利便性や維持

管理の効率化、人口減少による需要の推移など、どのよ

うに予測し検討されているのか。 

(4)町民第１体育館および町公民館の改修計画が同時に計

画されているが、２施設の総合的検討はどのようになさ

れているのか。 

(5)地域社会の推移を想定した、政治的リーダーである町長

の基本的スタンスの考え方は。 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

１１番 

佐藤佐藤佐藤佐藤    一夫一夫一夫一夫    

 

 

 

 

 

1.1.1.1.古殿町企業立地促進古殿町企業立地促進古殿町企業立地促進古殿町企業立地促進    

条例について条例について条例について条例について    

    

（町 長） 

(1)現条例の基準に合わせ、支援が得られる町内企業は、ど

の程度と予想するのか。 

(2)公有財産の譲渡によって操業された場合、すべてが同条

件にならないと思うが、条例に基づく支援との兼ね合い

ついて、検討する考えはあるか。 

(3)町内企業の多数を占める、小規模事業者に対する支援は

どのように考えているか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.2.2.2.大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現大原小跡地利用の現

況と今後の進め方況と今後の進め方況と今後の進め方況と今後の進め方    

    

(町 長) 

(1)土盛り状況と造成工事、体育館の利用方法は。 

(2)跡地利用に関して現在まで実施した内容と今後の予定

は。 

(3)具体的な実施事業、利用方法はどこまで煮詰まったの

か。 

(4)地域住民には、いつまでに具体的な説明をするのか。ま

たその際出る住民の意見や要望は事業等に反映される

のか。 

(5)この跡地利用は、町にとっても地域住民にとっても非常

に重要だと思うが改めての見解を伺います。 

番号 質問者 質問事項 要        旨 

４ ８番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一 

3.3.3.3.社会問題化している社会問題化している社会問題化している社会問題化している

イジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺にイジメ問題と自殺に

ついてついてついてついて        

 

(町長・教育長) 

(1) 町長、教育長は小中高生のイジメと自殺に関して、どん

な見方をしているのか。 

(2) 町としてこの事態をどう受け止め、どんな協議をし、ど

んな対策が考えられているのか。 

(3) 町においては、これまでイジメはあったのか。今もある

のか。また不登校の子供はいるのか、その対応は。 

(4) 自殺に対しての対応策として相談室を設置しているが、

その機能果たしているか。 

 

 

 

4.4.4.4.オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛オスプレイの低空飛

行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自行訓練ルート直下自

治体として治体として治体として治体として    

    

 

(町  長)    

(1)この飛行訓練について国や県から何らかの連絡を受け

ているのか。 

(2)この問題に対する町長の見解は。 

(3)全国知事会で配備や訓練反対を決議したことも受けて、

わが町上空での飛行訓練に反対を表明し、国に対して意

見書を出すべきと考えますが、いかがですか。 

 



５ １１番 

佐藤佐藤佐藤佐藤    一夫一夫一夫一夫    

1.1.1.1.風評被害の対応策に風評被害の対応策に風評被害の対応策に風評被害の対応策に    

ついてついてついてついて 

(町 長)    

(1)予定されている交付金の金額は、どの程度なのか。また

どのような対策を考えているのか。 

(2)風評被害対策後は、更なる産業振興策が必要と思われる

が、具体策はあるのか。 

 

2.2.2.2. 再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ再生可能エネルギ

ー供給事業ー供給事業ー供給事業ー供給事業についについについについ

てててて    

 

(町 長)    

(1) 再生可能エネルギー事業の経過と考え方について。 

(2)今後の取り組みについての調査・研究がどのようになさ

れているのか。 

 

 


